
私がいつもおかしいと思うこと　　　　　　　　　　　　　

昨年の１０月２５の日の日誌に書きましたが

拉致は国家の問題ですよ！

拉致された地域から総理大臣も出ているのに。。。

１．どんな努力をしているの、教えてほしい。
２．何で責任問題を問わないの、失われた２５年は？
３．アメリカなら第七艦隊が動きますよ、他書きました

私は不審船の調査を完全に終わっていないのに、なぜ行くのか？
麻薬や偽札は有ったの？なかったの？
そんな矛盾だらけな事を行いながら。。。

それが今になって！

万景峰号が再び日本に来るのを、今度は寄ってたかって止める。

拉致された方が帰国されてから、万景峰号は何回来てるのだ！

じゃ！日本に北朝鮮の船は万景峰号しか来てないのか？

と思って調べたら、新潟港や舞鶴港に

年間１８００隻も入港している、その船にはなにもしないで。。

日本の政治家は何で動かないのだ！

先頭に立ってやらないのだ！

一貫性がないのだ！

万景峰号を止めて、国を挙げて圧力をかけるなら
他の入港する船にもそれなりの対策は打つべきだろう！
又、北朝鮮に今回の事で帰れなかったりした人や、
我々国民に説明をするべきではないのか？

この大不況の最中、又デフレの中

今私達に欲しいのは、

将来はどうなる、

どうすれば安心した生活が出来る、

大きな国の目標と信頼を打ち出せるリーダーなのだ

私たちは将来の不安を払拭してくれる

政治家の出現を待ち望んでやまない、今日この頃である！

https://ta-k.co.jp/aragane/1317/

